

Allocution du Président de la République
à l'occasion de la remise de la Légion d'honneur
à Béatrice de Andia

Vous avez consacré une partie votre vie à la Ville de Paris, avec un talent, une capacité d'expliquer et un dévouement à tout ce qui peut apparaître comme un moyen d'élever la pensée.

Vous vous êtes occupé également des Vieilles Maisons Françaises. Vous vous êtes attaqué en particulier au château de Biron, dans le Périgord, que je connais bien. Mais ce sont là des activités particulières que l'on cite parce qu'elles font images et s'inscrivent dans une volonté de répandre la connaissance des choses et de servir la beauté.

Il semble que cela commence à être su au delà des milieux qui ont été les vôtres et que le Gouvernement de la République a mis un peu de temps, sinon à savoir ou du moins à comprendre combien il était nécessaire de vous confier cette distinction.

Béatrice de Andia nous vous faisons Chevalier de la Légion d'honneur.

François Mitterrand
Palais de l'Élysée le 19 décembre 1991